

オレオレ詐欺の被害が多発！！

3月14日から3月16日にかけて、札幌市内でオレオレ詐欺の被害が多発しています。

被害は

3月14日 中央区 200万円

中央区 120万円

3月15日 厚別区 2,500万円

中央区 100万円

3月16日 白石区 160万円

となっており、3日間で被害が連続しています。

中には2,500万円という高額被害も出ています。

今回の被害は、すべて息子や孫、甥っ子といった親族をかたり

「のどにポリープができた」

「カバンをなくした」

と言って、現金を要求し

「上司の息子が取りに行く」

と言って、犯人グループの一人が現金を取りに行く、典型的なオレオレ詐欺のパターンです。

札幌市内で被害が多発していることから、犯人グループが札幌市内に潜伏し、今後も被害が続くおそれがあります。

また、同一の犯人グループでも、親族ではなく、警察官をかたる手口に切り替えてくる可能性がありますので、双方の手口に対し、警戒をお願いします。

北海道が狙われています。

関係機関のみならず、ご協力をお願いします。

【金融機関の皆様へ】

金融機関の皆様におかれましては、窓口での高額現金引き出し、解約手続きの取扱いの際には、顔見知りのお客様であっても積極的な声掛けと確実な全件通報をしていただきますようお願い致します。

また、少額の引き出しでも、不審点があれば同様に通報をいただきますようお願い致します。

【関係機関の皆様へ】

関係機関の皆様は、この情報をできる限り多くの道民の皆様に伝達できますよう、傘下企業、ご家族、ご友人、お知り合い、ご近所の方に対して情報提供をお願い致します。

北海道警察本部 生活安全企画課

犯罪抑止対策係011-251-0110（内線3026）